
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Quaterbaker“ vom 27. Juni 2019, 22:26

Zitat von Chaos 

Wie stellen sich das einige hier vor:

Leibold: Ich will keine Ausstiegsklausel. Einfach nur unterschreiben. FCN!
Bornemann: Ja komm Tim, machen wir auf zwei Millionen!

Oder doch:

Bornemann: Willst du deinen Vertrag verlaengern?

Leibold: Klar!

Bornemann: Wir wuerden gerne auch Gueltigkeit fuer die zweite Liga haben. Keine
Ausstiegsklausel, keine reduzierten Bezuege.

Leibold: Sehr gerne.

Oder eher doch:

Bornemann: Willst du deinen Vertrag verlaengern?

Leibold: Prinzipiell bin ich interessiert.

Bornemann: Wir wuerden gerne auch Gueltigkeit fuer die zweite Liga haben. Keine
Ausstiegsklausel, keine reduzierten Bezuege.

Leibold: Fuck off.

Was dann dabei herauskommt:
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Bornemann: Willst du deinen Vertrag verlaengern?

Leibold: Prinzipiell bin ich interessiert.

Bornemann: Wir wuerden gerne auch Gueltigkeit fuer die zweite Liga haben.

Leibold: Ja. Aber dann nur mit Ausstiegsklausel.

Der FCN ist in einer schlechten Verhandlungssituation. Entweder man verlaengert nicht
und riskiert den Spieler umsonst gehen zu lassen. Eine Ausstiegsklausel ueber dem
Marktwert wird der Spieler nicht zustimmen. Entweder man bricht die
Verhandlungen ab oder einigt sich auf eine Ausstiegsklausel unter Marktwert. Eventuell
kann man die Ausstiegsklausel mit einem lukrativen Vertrag pushen, aber wir haben
mit ueberdotierten Vertraegen in der Vergangenheit nun wahrlich keine guten
Erfahrungen gemacht...

Alles anzeigen 

Ich stimme in einigen zentralen Punkten zu.

Natürlich haben wir nicht die beste Verhandlungsposition, und natürlich werden sich Klauseln
nicht immer vermeiden lassen.

Das ist alles richtig.

Aber Klausel ist nicht gleich Klausel. Es gibt eben nicht nur binär Lichtschalter an, Lichtschalter
aus.

Klauseln (gerade im Profifußball) können sehr Facettenreich sein. (wir alle kennen genügend
Beispiele, ansonsten werde ich Beispiele liefern)

Freigabeklauseln für einzelne Vereine (Real, Barca) Klauseln für bestimmte Ligen (wenn
Angebot aus PL kommt) gestaffelte Klauseln usw. usw.

Was Bornemann da "verhandelt" hat ist ne absolute Arsch-Klausel.

Wir verkaufen (deutlich) unterm Marktwert zum direkten Konkurrenten. Viel schlechter kann
man eine Klausel nicht verhandeln.

Wenn ich dem Verhandlungspartner eine Tube Vaseline auf den Tisch lege, mich rumdrehe, die
Hosen herunter lasse, und bücke
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und sage "bedien dich". So gut in etwa war das "verhandelt".

Und angesichts des Ergebnisses wäre ein ablösefreier Wechsel im Sommer 2020 wohl der
deutlich bessere Deal für uns gewesen.

Klauseln dieser Art lassen das Team ungeplant auseinanderbrechen, und gefährden so unsere
kurz und mittelfristigen Ziele.

Ich weiss nicht ob die 1,7 - 1,9 Mio eine ausreichend hohe Summe sind um das zu
kompensieren.

Es ist nach meinem Verständnis übrigens eher die Regel dass eine Ausstiegsklausel höher als
der eigentliche Marktwert ist.

Eine Klausel niedriger als den Marktwert als "normal" oder gar "gut verhandelt" darzustellen
wirkt für mich grotesk.

Es passt aber auch hier wieder, den Bogen rüber zur Politik zu machen, denn auch da wird ja
stets alles als "alternativlos" dargestellt.

Stellt sich nur die Frage, warum wir dann hochbezahlte Führungskräfte brauchen, wenn all
diese Entscheidungen stets immer "alternativlos" wären.

Dann könnten wir ja eigentlich gleich nen Algorithmus ans Steuer lassen, der hat dann
wenigstens nicht diese lästigen menschlichen Schwächen.

Totti Ich nehme zur Kenntnis dass du für ein klärendes Gespräch via Bordmail nicht zur
Verfügung stehst. Das muss und werde ich akzeptieren.

Zu deiner indirekt gestellten Frage, ich weiss nicht warum bei mir "Vergehen" anders
klassifiziert werden als bei anderen.

Ich mache mich hin und wieder einer etwas roheren Sprache schuldig, nicht ständig
wohlgemerkt, aber wenns hoch hergeht dann ja.

Das ist sicherlich mein Fehler.

Es wurden derlei Vergehen bei anderen als "Beleidigung" eingruppiert und 2 Wochen Pause
verordnet.
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Ähnliche Vergehen bei mir werden als "trollen" eingeordnet und ich bekomme Dauer-Haft 

Warum das so ist weiß ich nicht. 

Heutzutage, in dieser unseren alternativlosen Welt erwarten alle eitel Sonnenschein.

Einem Spieler der uns verlässt muss man alles gute viel Glück und Gesundheit wünschen.

Das ist die einzige Meinung die das Gutmenschenhirn zulässt.

Wenn dann einer hergeht wie ich, und solchen (nicht allen) Menschen alles Schlechte wünscht
ist man der Buhmann.

Wenn ich Edu Löwen alles gute uns viel Glück und Erfolg und Gesundheit wünsche ist das
ehrlich und kommt von Herzen.

Spieler wie Kammerbauer und Teuchert sind mir egal.

Und Ewerton und Leibold wünsche ich die Pest an den Hals, und auch das kommt von Herzen.

Wenn das nicht auszuhalten ist, für dich oder das Forum lasst es mich (über euren Friseur)
wissen.

Um aber deine Autorität nicht weiter zu untergraben, und einer erneuten Sperre vorzubeugen,
werde ich mir selbst 2 Wochen Foren-Auszeit verordnen, in der Hoffnung dass sich die Gemüter
bis dahin wieder beruhigt haben.
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